



学校・  
教職員P

## 心肺蘇生・AED研修実施

もし目の前の人突然倒れたら…。私たちは、子供たちや来校者の命を守るため、いつでも誰でも対応できるようにしておかなければなりません。  
今年度は、外部の方のご協力を得て、研修を実施しました。

- <第1回 8月2日(火)> 講師：NPO法人いばらき救命教育・AEDプロジェクト  
内容：心肺蘇生やAEDのしくみ、教職員の判断・教職員がすべきこと、「ASUKAモデル」の理解
- <第2回 8月22日(月)> 講師：PUSH 認定インストラクター  
内容：心肺蘇生やAEDのしくみ、実技

AEDの使用とあわせて、私たちが胸骨圧迫や人工呼吸を行うことで、救える命があります。救急車の到着まで平均約8.7分、8分時の成功率は約20%。救急車が到着する前に、できるだけ早くAEDを使用することが重要です。

本校AED設置箇所(3箇所)

### 1 校舎北側職員通用口



### 2 体育館1階後方



### 3 外トイレ



※AED(自動体外式除細動器)とは  
心臓がけいれんし血液を流すポンプ機能を失った状態(心室細動)になった心臓に対して、電気ショックを与え、正常なリズムに戻すための医療機器

子供たちにおいても、発達段階に応じた救命教育を行う予定です。

- 第1学年 あんぜんなのはどっち?
- 第2学年 生きているしるしをさがせ(大切な心臓と息)
- 第3学年 きゅうきゅう車はなぜいそぐ?
- 第4学年 AEDの謎をとけ!
- 第5学年 自分にできることをさぐれ! 目の前で倒れた人を助ける方法をさぐれ!
- 第6学年 胸部圧迫をやってみよう

こころ  
P

### PTA奉仕作業 ありがとうございました

8月20日(土)、今年度2回目の除草作業等が行われました。

グラウンドや校舎周りの草刈りや剪定等、日頃教職員だけでは手の届かないところをきれいにさせていただきました。

夏休みが終わり、今日は子供たちにとって久しぶりの登校。久しぶりの友達との交流。子供たちは、きれいになったグラウンドで元気いっぱい遊んでいました。

整備された環境の中で、快適に学ぶことができる子供たちは幸せです。

大変お世話になりました。

からだ  
P

### ウォータースタンド「ナノスタンド」を設置しました

先日、市がウォータースタンド株式会社様と「SDGs教育の推進に向けた協定」を結びました。地球温暖化等の環境教育、子供たちの健康維持・増進を目的とし、令和6年3月31日まで、市内全小中学校にウォータースタンドが2台ずつ設置されました。



「ナノスタンド」は、サーバー内で水道水から JIS 規格の 12 項目の不純物を除去し、おいしい水をつくりだします。自宅から水筒だけ(もしくは水を入れた水筒)を持参し、登校後に給水することも可能です。登校時の荷物軽減にもつながります。

おいしい水、いかがですか。  
←本校は2階と3階の手洗い場横に1台ずつ設置